

undefined - mardi 10 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Le Sou des écoles a livré ses plantes aux habitants du village



Arc Anthaël Kervern, la présidente du Sou des écoles, Gauthier Torricelli et d'autres bénévoles étaient présents.

Début avril, le Sou des écoles avait consulté chaque foyer du village pour proposer des plantes fleuries et des sacs de terreau préparés par Vacher Horticulture, avec un prix intéressant compte tenu des quantités globales commandées. Chacun avait coché les cases qui l'intéressaient sur une liste et remis ce document et le chèque correspondant au Sou des écoles. La livraison avait lieu vendredi 6 mai au soir à la sortie de l'école. De nombreux habitants sont venus chercher leurs plantes, les listes étaient toutes numérotées, il suffisait de donner son numéro pour récupérer fleurs, légumes ou sac de terreau.